

¡Venga tu Reino!

**CONGREGATIO
LEGIONARIORUM CHRISTI**

DIRECTOR TERRITORIALIS

Col-LC 00446-2023

Clas. II.7.14

Comunicación

Medellín, 10 de julio de 2023

A los legionarios de Cristo del territorio de Colombia-Venezuela

Muy queridos hermanos:

Con un fraternal saludo unido a mis oraciones, me dirijo a ustedes para ponerlos en conocimiento de la actual situación del Centro vocacional de Venezuela.

Durante los últimos años, la situación económica y social de Venezuela nos ha impuesto grandes retos para mantener el funcionamiento del Centro vocacional de Mérida. Con la ayuda de Dios, el apoyo de algunos bienhechores y un gran esfuerzo por parte de la Congregación, nos hemos mantenido acompañando a muchos adolescentes en su discernimiento vocacional. Sin embargo, a esta realidad se suma ahora la dificultad migratoria que nos impide garantizar la estabilidad mínima que se requiere para asegurar la continuidad y el bienestar del equipo de formadores legionarios.

Por este motivo, después de agotar las distintas posibilidades, de consultar a varios legionarios, a los miembros de la comunidad de Mérida y tras un profundo discernimiento con los miembros de mi consejo, hemos tomado la difícil decisión de llevar a cabo el cierre de este centro al concluir el ciclo escolar 2022-2023.

Esta medida busca también garantizar el bienestar de los alumnos del Centro vocacional, a quienes no podemos recibir allí si no contamos con el equipo suficiente de formadores para acompañarlos de una manera adecuada. Con el fin de dar continuidad a sus procesos, procuraremos brindar acompañamiento espiritual a todos ellos, visitarles periódicamente, lo mismo que a sus familias y, de ser necesario, prestarles apoyo para conseguir cupo en otras instituciones educativas.

De igual modo, y procurando el bien de los empleados del Centro, estaremos revisando la situación particular de cada uno buscando mitigar, en cuanto sea posible, la afectación producida por este cierre de operaciones.

¡Venga tu Reino!

**CONGREGATIO
LEGIONARIORUM CHRISTI**

DIRECTOR TERRITORIALIS

Soy consciente del impacto de esta decisión y comparto el dolor que produce. A veces la realidad nos lleva por caminos inesperados, pero el Señor que todo lo ve y todo lo sabe nos guiará en su providencia.

En nombre de la Congregación, agradezco a todos aquellos legionarios, bienhechores y colaboradores que, de uno u otro modo, han hecho posible el funcionamiento del Centro vocacional de Mérida durante tantos años. De manera especial a quienes, desde el inicio, han dejado allí sus enseñanzas y han puesto todo su empeño por sacarlo adelante. Si bien las circunstancias presentes nos llevan a cerrar su operación, agradecemos a Dios todo el bien que nos ha permitido hacer para acompañar a los adolescentes en su discernimiento y para encontrar vocaciones para la Legión.

Poniéndonos en las manos de Dios y de la Santísima Virgen María, a quien recientemente recordamos como Nuestra Señora de Chiquinquirá, y en cuyas manos encomendamos esta decisión, los invito a que, con mucha confianza, pero también con audacia y valentía, nos comprometamos, ahora más que nunca, en la urgencia de la promoción vocacional.

Su hermano en Cristo,



P. Carlos Ortiz Alzate, L.C.
Director Territorial